



Critica AMLO a INE y Tribunal por no frenar a la oposición



'No los sancionan'. Asegura el presidente que les permiten decir mentiras.

Luego de que el INE le prohibiera referirse a Xóchitl Gálvez y a la oposición en su conferencia, el presidente criticó al organismo por no frenarlos a ellos.

AMLO dijo que no los limitan, al grado de que pueden hacer campañas en su contra. "El INE y el Trife lo permiten", dijo. Ejemplificó con el mensaje de Vicente Fox, en el que él se adjudica la creación de la pensión para adultos mayores, "cuando la creamos nosotros cuando fui jefe de Gobierno", destacó. Exhibió a Santiago Creel y dijo que nunca ha atacado a su familia. —*Diana Benítez / PÁG. 37*

"NO LOS SANCIONA"

Critica AMLO a INE por no frenar a la oposición

El presidente Andrés Manuel López Obrador criticó que las autoridades electorales no limiten a la oposición, y que ésta pueda tener campañas en contra de él.

"Hay mensajes de publicidad y como el INE les permite, y el Trife también, que digan mentiras y a ellos no los sancionan, incluso que se lancen en contra mía hasta en

esos mensajes, y el INE, el tribunal, eso no lo ve".

Como ejemplo, dijo que Vicente Fox tiene un mensaje en el que habla de que fue el creador de la pensión para adultos mayores, y ahora hasta critica la pensión y pide que se quite.

"Se atreve a decir, porque son cínicos, caradura, mienten como respiran, cuando ese programa lo creamos nosotros cuando fui jefe de Gobierno, y es de dominio público, y se puede probar".

"Dicen que van a quitar los programas de bienestar, así que lo sepa la gente, y no lo digo yo".

Su queja deriva de que a él, el Instituto Nacional Electoral (INE) le prohibió hablar de Xóchitl Gálvez, aspirante a la Presidencia 2024, así como abstenerse de realizar comen-

tarios de índole electoral.

El mandatario puso una segunda edición de *No lo digo yo*, con la que busca dar vuelta a las restricciones de la autoridad electoral y advirtió se presentará a diario.

Exhibió a Santiago Creel, quien en una conferencia lo acusó de aplicarle la discriminación a la inversa, y donde acusa que a él no lo considera parte del pueblo. —*Diana Benítez*



Reproche. Andrés Manuel López Obrador, ayer, en Palacio Nacional.